



# W A R T A SanMaRe

PAROKI SANTA MARIA REGINA - BINTARO JAYA

Alamat sekretariat Paroki : Jl. MH Thamrin, Kavling B no. 3, CBD Bintaro Jaya sektor 7  
Telepon : 7459715, 7459716, Fax: 7459717, email: smr.bintaro@gmail.com



10 Juli 2011

Tahun II – No. 28

## **Jadwal Misa di Gereja Santa Maria Regina**

Misa Harian Senin s/d Jumat pukul 06.00 Wib.

Hari Sabtu : Pukul 17.00 Wib.

Hari Minggu : Pukul 06.30 Wib dan Pukul 09.00 Wib

Misa Jumat Pertama : 06.00 Wib dan 12.00 Wib

## **MENJADI TANAH YANG BAIK (Matius 13:1-23)**

Perumpamaan Yesus tentang penabur benih berbicara mengenai sikap pendengar sabda Tuhan serta hasilnya. Buah dari sabda Tuhan ditentukan oleh sikap dan cara orang mendengarnya. Ada yang mendengar dengan menutup budi dan mengeraskan hati. Orang semacam itu tak tersentuh oleh ajaran Tuhan dan membutakan diri terhadap sabda-Nya. Ada pula pendengar yang budi dan hatinya dangkal. Ia tidak mampu merenungkan sabda karena tidak memiliki kedalaman. Awalnya ia menerima sabda dengan penuh antusias tetapi karena tidak mendalam masuk dalam budinya maka kemudian tertarik mencari perkara-perkara lain. Tipe pendengar yang lain ialah yang menaruh minat dan mempunyai interest, namun kurang memiliki kemampuan untuk mendengarkan dan mengerti apa yang sesungguhnya penting. Ia mungkin terlalu sibuk mempelajari dan merasa sudah mengerti sabda, sehingga menjadi kurang rendah hati. Yang lain lagi ialah pendengar sabda yang hati dan budinya terbuka. Setiap saat ia mau mendengarkan dan bersedia belajar. Ia tidak terlalu sombong; dengan rendah hati ia mendengarkan untuk bisa mengerti. Tuhan memberikan rahmat bagi mereka yang haus akan sabda-Nya, dan karena itu dapat memahami kehendakNya serta

beroleh kekuatan untuk hidup menurut kehendakNya.

Yesus berkata, tidak setiap orang mengerti perumpamaan-Nya. Apakah Yesus sengaja membingungkan pendengarnya atau menyembunyikan arti ajarannya bagi mereka? Tentulah tidak. Yesus adalah guru sejati yang mengajar dari pengalaman. Tetapi Yesus sadar bahwa ada orang yang kendati mendengar ajaran-Nya namun menolak untuk mengertinya. Bukan karena secara intelektual tidak bisa mengerti, melainkan lebih karena hati mereka tertutup bagi apa yang disabdakan Yesus. Mereka memutuskan untuk tidak percaya. Tuhan hanya bisa menyatakan misteri kerajaan-Nya kepada mereka yang haus akan sabda-Nya dan yang dengan rendah hati mau takluk kepada kebenarannya. Sebaliknya, misteri kerajaan-Nya akan tersembunyi bagi mereka yang buta secara rohani.

Apa yang bisa membuat kita menjadi tumpul dan tak peka terhadap sabdaNya? Keasyikan terhadap perkara-perkara lain bisa mengalihkan budi kita dari yang sesungguhnya penting dan berharga. Membiarkan hati dan pikiran kita dipenuhi dengan hal-hal material belaka dapat mudah menarik kita menjauh dari harta surgawi yang tahan sampai hidup kekal. Sabda Tuhan hanya bisa berakar pada hati yang terbuka, patuh dan selalu sedia bagi apa yang hendak dikatakan Tuhan. Bila kita menanggapi sabda dengan sikap tertutup seakan-akan kita sudah mengerti, kita akan menjadi orang yang memandang namun tak melihat, mendengar namun tak mengerti. Sabda Tuhan hanya akan berakar dalam hati dan budi yang terbuka.

Satu hal yang pasti adalah bahwa musim panen akan tiba. Benih sabda yang jatuh pada tanah yang baik, hati yang terbuka, akan menghasilkan banyak buah. Tuhan hendak bersabda kepada setiap orang dan menganugerahkan pengertian akan sabda-Nya. Apakah kita menjadi orang yang haus akan sabda-Nya? Dan bersedia dengan gembira tunduk dan patuh pada sabda-Nya? Semoga mata kita semakin terbuka untuk karya-Nya dan telinga kita semakin peka untuk mendengar suara panggilan-Nya, semakin memahami kehendak-Nya dan hidup sesuai dengannya. Tuhan memberkati.

*Rm. H. Natawardaya  
St. Maria Regina, Bintaro Jaya*

“KATA-KATA YANG BAIK tidaklah terlalu berharga,  
namun itu menyelesaikan banyak hal”  
*Blaise Pascal - Filsuf*

## KABAR GEMBIRA

Telah diluncurkan Website Paroki SanMaRe per tanggal 1 juli 2011  
dengan alamat website:

[www.parokisanmare.or.id](http://www.parokisanmare.or.id)

Seluruh warga paroki SanMaRe dapat melihat informasi, renungan, artikel, berita dan foto-foto kegiatan. Bagi yang ingin kontribusi info/artikel, materi dapat dikirimkan ke

email:

[contact@parokisanmare.or.id](mailto:contact@parokisanmare.or.id)

Mari kita manfaatkan website paroki SanMaRe menjadi sarana komunikasi ;  
dari kita, untuk kita dan oleh kita...

*sie. KomSos*

\*\*\*\*\*

## JADWAL LITURGI

### Hari Minggu Biasa XV

PS. 337, 370, 366, 692, 695, 715, 846, 957

Hari/ Tgl	Pukul	Lingkungan	Petugas Lektor
Sabtu, 09 Juli	17.00	St. Bartolomeus/ IV	Marcellina (Sally) dan Lilli Parengkuan (wil IV)
<b>Prodiakon</b> : RM. A. Soedjono Respati, Josef Sudiarto, Laurentia Aryati Darmasi, FA. Soedjarno, Silverter Okky Djuandi S, Margareta Linggarwati Ibrahim.			
Minggu, 10 Juli	06.30	Emmanuel/ VI	Ana dan Vena (wil V)
<b>Prodiakon</b> : Joachim Sulisty, Victor Toto Sudytio, Fransisca Tri Darmawati, Julita Engelbertha Dumatubun, Ignatius Soeprapto.			
Minggu, 10 Juli	09.00	Sta. Ursula / II	Via dan Heru (wil VI)
<b>Prodiakon</b> : Rudolf Leonard Kowel, Markus Benni Saptiyanto, Kamilus Arifin Lasimin , Vincentius Hendrawan T., Yoseph Deddy Kurniawan, Antonius Indarahardjo, Rudolfus Rudy Trisnanta D., Fransiskus Xaverius Margiono, Antonius Haryono Widarta, Marta Maria Elfian , Leonila Fransiska Rini Nilawaty, Aloysius Eko Prihadi.			

### Hari Minggu Biasa XVI

PS. 329, 370, 600, 601, 602, 603, 664, 823, 952.

Hari/ Tgl	Pukul	Lingkungan	Petugas Lektor
Sabtu, 16 Juli	17.00	St. Damian	Catherine dan Ella (wil II)
<b>Prodiakon</b> : FA. Joko Galungan, Paulus Plg. Sarwanawadja, Stefanus Saginim Hadi Susanto, Anastasia Christa Nunuk, Johannes Pudjiastoto, Justinus T. Mujiharjo.			
Minggu, 17 Juli	06.30	Sta. Maria Goretti	Heni dan Dian (wil III)
<b>Prodiakon</b> : Johannes Sumardi, Andreas Djonowarjoko, Heribertus Darno , Rudolf Leonard Kowel, Josef Sudiarto			
Minggu, 17 Juli	09.00	St. Timotius	Maria Conipra F dan Antonia Jasmine (wil IV)
<b>Prodiakon</b> : RM. A. Soedjono Respati, Laurentia Aryati Darmasi, FA. Soedjarno, Silverter Okky Djuandi S, Margareta Linggarwati Ibrahim, Victor Toto Sudytio, Fransisca Tri Darmawati, Julita Engelbertha Dumatubun, Ignatius Soeprapto, Markus Benni Saptiyanto, Kamilus Arifin Lasimin, Yoseph Deddy Kurniawan.			

## Pengumuman :

### 1. Akan menerima Sakramen Pernikahan

- a. Francis Imanuel Sinulingga – Lingk. St. Yakobus/ II dengan Franxisca Yuni Kristani – Paroki St. Petrus & Paulus – Klepu : Pengumuman II

Barangsiapa mengetahui adanya halangan untuk perkawinan tersebut, hendaknya segera menghubungi Pastor Paroki.

### 2. PIKAT 2 - 2011

PIKAT 2 – 2011 (Penyegaran Iman Katolik) akan mulai dilaksanakan pada tanggal Agustus 2011 dengan pengajar Para Pastor dan awam dari Paroki dan luar Paroki. Pelaksanaan kegiatan akan dilakukan setiap hari Selasa dan Jumat. Bagi Umat yang berminat dapat mendaftarkan diri melalui Sekretariat Paroki atau menghubungi Ibu Venny (0818 0870 1689) dan Ririn (0815 1420 8155).

### 3. Perayaan Ekaristi Ulang Tahun Perkawinan

- a. Sie Kerasulan Keluarga bekerjasama dengan Seksi Katekese dan Seksi Liturgi akan mengadakan Perayaan Ekaristi Ulang Tahun Perkawinan secara rutin setiap bulan. Untuk bulan Juli 2011 akan diadakan pada :
  - i. Hari : Jumat, 29 Juli 2011
  - ii. Jam : 19.00 Wib s/d selesai
  - iii. Tempat : Gereja Santa Maria Regina
- b. Pendaftaran 1 – 2 minggu sebelumnya, dengan mengisi formulir yang telah disediakan di Sekretariat Paroki.

### 4. The Fully Alive Experince

Telah dibuka untuk umum setiap Senin dan Kamis mulai tanggal 21 Juli s/d 22 Agustus 2011 (10x pertemuan) pkl. 10.00 – 12.00 di Ruang Franka St. Matius. Dibawah bimbingan P. Daniel C, SX. Pendaftaran: Santi 0818 9530 34, Wina 0816 1496 091, Wiwie 0817 6960 960, dan Andreas 0816 9537 36.

### 5. Bincang – bincang Santai Kitab Suci

Sub seksi Kerasulan Kitab Suci pada awal bulan Juli, mengundang Bapak/ Ibu untuk hadir dalam kegiatan bincang – bincang santai kitab suci. Kegiatan ini mengajak kita semua untuk mengupas dan mendalami teks Injil yang dikaitkan dengan pokok – pokok kehidupan kita sehari – hari. Kegiatan akan dimulai pada hari Sabtu, 2 Juli 2011 pukul 09.00 di Santa Maria Regina.

### 6. Penyelidikan Kanonik

Hari Senin → Rm. A. Yus Noron, Pr Pkl. 16.30 – 18.30  
Hari Kamis → Rm. H.W. Natawardaya, Pr Pkl. 16.30 – 18.30  
dengan perjanjian melalui telpon 745 9715/16

\*\*\*\*\*

### DIBUTUHKAN

Supir Pribadi yang memiliki sifat jujur, disiplin untuk antar jemput anak sekolah dan kantor. Diutamakan yang sudah berpengalaman. Tinggal di daerah Bintaro Sektor 9.

Hubungi : 0816 4835 132

01 – 1/ VIII/ 2011

### LOWONGAN PEKERJAAN

Perusahaan Konsultan Teknik membutuhkan seorang Akunting/ Administrasi Min. SLTA/ D3/ berbackground Teknik. Lamaran dapat dikirim ke :

PT. Puricipita Felicita, Jl. Nuri I Blok Y 4 No.02 – Sektor 2. Bintaro Jaya 15412

02 – 1/ VIII/ 2011